

Motorräder verloren an Fahrt

Nach drei äußerst zulassungsstarken Monaten haben Motorräder und Roller in Deutschland im vergangenen Monat wieder an Fahrt verloren. Mit 21 157 Verkäufen gab es im April ein Minus von 3,7 Prozent gegenüber dem Vorjahr. Nach Angaben des Industrieverbands Motorrad (IVM) wurden damit im bisherigen Jahresverlauf 59 550 motorisierte Zwei- und Dreiräder über 50 Kubikzentimeter Hubraum abgesetzt. Das sind 5550 Einheiten (+13,2 %) mehr als im Vorjahr.

Zulegen konnten im April lediglich die Leichtkrafträder mit 1880 Zulassungen (+3,0 %). Die Krafträder verbuchten einen Rückgang um 3,8 Prozent auf 15 412 Stück. Die Kraftroller hielten sich mit 1733 Zulassungen auf Vorjahresniveau, während 2150 Leichtkraftroller ein Minus von elf Prozent bedeuten. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Industrie-Verband Motorrad Deutschland e.V.
